

みなさん、おはようございます。

第1回各種発表校内大会開会にあたり、一言、挨拶を申し上げます。

部活動は県総体を終え、野球部以外は一段落ついていると思います。

これから、農業クラブ活動が本格化していきます。フラワーデザイン競技県大会、家畜審査競技県大会も無事に終わり、夏休みには各種発表県大会と四国大会が内子町の五十崎自治センターで行われます。

昨年度から、大洲農業高校が愛媛県全体のお世話をすることになり、清水会長さんはじめ役員の皆さんは、4月の顧問委員会から忙しい日々が続いていますが、この経験は今後の学校生活において大いに役立つことに間違いはありません。

資料を拝見しますと、プロジェクト発表に8つの研究班、意見発表に12名の生徒の発表があります。発表されるみなさんはこれまで取り組んできたことをしっかり伝える姿勢で発表をお願いします。

私が昔、本校に勤務していたころは、校内大会を突破するのが至難の業で、県大会に進めば四国大会に出場するのは当然のような雰囲気がありました。言い換えれば皆さんの先輩方は、農業クラブ活動にプライドを持ち、常に愛媛県の農業クラブ活動を引っ張っていく存在でした。その伝統を受け継ぎ、堂々と発表してください。

最後になりましたが、審査をしていただく先生方、ご苦勞をおかけしますがよろしく申し上げます。

以上で、開会の挨拶といたします。